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E-mail:osamu.ide@nasuestate.jp

例  会：国民の祝日を含まない週の水曜日
 12:30 – 13:30

割烹石山  那須塩原市本町 5-5

国際ロータリー会長：ゴードンR.マッキナリ－
第 2550 地区ガバナー：三井福次郎
事務所：〒321-0945 宇都宮市宿郷5-21-15

ベルヴィ宇都宮内
TEL：028-651-2550
FAX：028-651-2551
Email:m2550@agate.plala.or.jp

第3005回 稲垣年度第5回例会会報 2023-8-23 司会 金澤弘子会員

欠席の場合は前々日 正午 までに次のいずれかにご連絡を。電話 62-0128、FAX62-1076 （以上石山桂子）
メール  qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp

出席報告 鳥居輝一委員長  （出席規定の免除会員数8名）

例会日 会員数 出席数 欠席数 出席率 MU 数 修正出席率

本日 8月23日 35（8） 28（3） 7（5） 93.0％ ― ―

前回 8月2日 35（8） 27（3） 8（5） 90.0％ 3 100％
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会長挨拶  稲垣政一会長

世界気象機関(WMO)によると、世界の平均気
温は6月に続いて7月も観測史上最高だったそう
す。各地で記録更新が相次ぎ、国連のグテーレ
ス事務総長が「地球沸騰化の時代」と表現しま
した。私も寝苦しい夜が続き、夏バテしていま
す。まだまだ暑さは続くようなので、皆様もお
体にくれぐれも気を付けてください。

さて、8月は会員を増やすための特別な月間
です。ロータリークラブでは、すべてのメン
バーが積極的に参加できるように、このような
特別な月間を設けています。私たちのクラブで
も、会員数が減少しているため、新たな会員を
増やすことを重要な目標と見なしています。か
つては69人いた会員数が現在は35人まで減少し
てしまいました。予算の問題や運営上の問題か
ら、新たな会員を増やすことは私たちにとって
非常に重要な課題となっています。これは会員
増強委員会だけの問題でなく、当クラブ全体の
問題です。

しかし、会員増強は新しい会員を増やすだけ
でなく、現在の会員がクラブを辞めないように
することも大切です。そのためには、会員がロ

ロータリークラブの活動に興味を持ち、楽しん
で参加できるようにすることが重要です。会員
が具体的で有意義なプロジェクトに参加し、自
身がクラブに貢献していると感じることが大切
です。また、ロータリークラブはコミュニティ
であるため、会員同士が親しくなることも重要
です。そのためには、夜間例会などのイベント
を開催し、会員間の交流を増やすことが重要だ
と思います。

さらに、新たに入会した会員が脱退しないよ
うにするためには、彼らが早期にクラブの活動
に参加できるよう情報を提供し、サポートする
ことが重要です。ここで有効な手段が「先輩後
輩制度」で、先輩会員が新規会員を指導し、サ
ポートします。その指導によって会員が自身の
考えを持つことができ、クラブの運営に参加し、
意思決定に影響を与える能力を育てることが大
切です。そうすることで、会員は自分自身がク
ラブの一部であると感じることが可能となりま
す。

本年度は会員純増を2名と設定し、特に女性
や若者の参加促進に注力します。1989年にロー
タリークラブが女性に会員資格を開放して以降、
女性会員は増加傾向にあり、2022年には約30万
人を数え、全会員の約25％を占めるようになり
ました。しかしながら、日本の女性会員比率は
7％止まりで、他国と比較しても最低水準に留
まっています。当クラブの女性会員は3名で
8.6％、日本の平均を上回っておりますが、国
際的な視点では見劣りします。日本のロータ
リークラブにおける女性会員比率の低さは、他
の国々と比較し女性経営者や管理職の比率が低
いことが一因とされます。しかし、現代では女
性の社会進出が目覚ましく、そのことを考慮す
ると、女性の専門職へ積極的に声をかけること
で、女性会員比率の自然な向上が期待できると
考えます。

mailto:m2550@agate.plala.or.jp
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委員会報告 安藤譲治

                  副会長兼クラブ奉仕委員長
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若手会員、特に若手経営者の数を増やすため
には、ロータリー設立時の主な目的であったビ
ジネス、職業、コミュニティサービスを通じた
友情の育成と倫理規範の向上に、改めて焦点を
当てる必要があると考えております。ロータ
リーは、当初の目的から大きく発展し、世界の
平和の理解と促進を目指す国際的な組織へと成
長しました。しかしその根源に立ち戻り、ビジ
ネスへの重視を提案いたします。
以上が、私の会員増強に関する考え方です。

青少年奉仕委員会 平山博委員長

今年度、青少年奉仕委員長を務めます平山博
です。先般8月5日(土)第27回2550地区インター
アクト年次大会が、作新学院高等学校内・聴蛙
館にて行われました。黒磯高校インターアクト
クラブ生徒5名、顧問教師1名、黒磯ロータリー
クラブから稲垣政一会長・髙木茂青少年奉仕委
員会副委員長・私の3名、計9名で参加致しまし
た。

●お知らせ
・「現況報告書」完成致しました。ご協力賜
りありがとうございました。

・来週8/30の例会に、第1グループ君島ガバ
ナー補佐がお越しになられます。ガバナー
補佐より、挨拶時間は手短にし、通常例会
の様子も拝見したいとの要望の為、広報委
員会による外来卓話も行う予定としました。
尚、9/6に第2550地区の三井ガバナーがお
越しになられます。詳細は追ってご連絡申
し上げます。

・本日例会終了後、理事役員会を開催します。
理事役員の方はよろしくお願いします。

●ガバナー事務所からの連絡
・今年7月の秋田豪雨災害の支援金のお願い
が来ており、会員1名あたり1000円以上の
支援の要請を受けております。本日の理事
役員会にて協議致します。

・ロータリー米山記念奨学会事務局より、
「ハイライトよねやま２８１号(2023年8月
15日発行)」のお知らせが来ております。
(全会員メール配信済み)

・10/21東京市ヶ谷で開催予定の「第21回
ロータリー全国囲碁大会」のご案内がきて
おります。国際奉仕担当とのことで、鈴木
隆子委員長へ転送しております。(回覧、
及び全会員メール配信済み)

・第45回RYLAセミナーのご案内が届いており
ます。青少年奉仕委員会平山委員長へ転送
済みです。(回覧、及び全会員メール配信
済み)

幹事報告 井出法幹事

黒磯高校インターアクトクラブ報告

大会テーマ「グローバル社会で私たちができる
こと」、研修Ⅰ基調講演・SDGsについてのパネル
ディスカッション、研修Ⅱワークショップ(石鹼作
り体験実習)、各学校活動報告と盛りだくさんで、



国際奉仕委員会からのお知らせです。先ほど
井出幹事からもご案内ありましたが、10月21日
に東京・市ヶ谷の日本棋院本院で「第21回ロー
タリー全国囲碁大会」が開催されます。ロータ
リー囲碁同好会は、日本・韓国・台湾そして
2015年からはハワイの米国支部が加わり囲碁対
抗戦が行われ、囲碁を通じて国際奉仕、親睦活
動が進められています。今回は国内の大会にな
りますが、参加されたい方がいらっしゃいまし
たら、申し込み締め切りは10月14日ですので、
どうぞそれまでにお申し出ください。
どうぞよろしくお願いいたします。

会員増強はロータリークラブの活動の中でも
永遠のテーマと言えます。毎年発行される会員
必携(現在はクラブ現況報告書)に記載されてい
る増強委員会の年間計画には同じような文面が
見られることからもそう言えます。

ロータリー活動の主たる目標の一つは奉仕活
動であり、社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕は
他の奉仕団体のそれと大差有りません。ただ、
他の奉仕団体には見られない独特のものは、他
の奉仕団体の活動を助成することです。又、
ロータリークラブにしか無い奉仕活動、それは
職業奉仕です。四十数年前入会当初の私は「会
員各々は自身の職業を通しての社会に奉仕す
る」という考えには新鮮味を感じたものです。

昨今あまり重視されなくなりましたが、ロー
タリー会員は一業種一名の決りがあります。こ
れは、会員自身が自らを業界の代表としてロー
タリー活動に加わってとの自覚を持ってもらう
ことと、業界のその時々の情報等について忌憚
なく知らせて頂くことが出来るからでしょう。

そこで本題です。会員増強はロータリー活動
の永続に不可欠です。放置すれば時間と共に会
員の自然減は進みます。一定数の会員を維持し
続けられなければ奉仕の理想を叶えることは疎
か会の存続すら妖しくなります。
1.先に配布されたことも有りますが、入会候補
リストを会員に配布する(取扱い注意)。

2.職業分類表(2022年発行必携87ページ)の未充
填●印の欄に当たる適任者を募りましょう。

3.既会員のなかで比較的若い会員に意見を求め
参考にしましょう。

4.この地域でのボランティア活動に熱心な方・
興味のある方に当たってみましょう。

米山記念奨学会 秋間忍委員長

本日の卓話

会員増強委員会 相馬征志副委員長
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国際奉仕委員会 鈴木隆子委員長

米山記念奨学会委員長の秋間です。去る8月
20日(日)、宇都宮の「ホテルニューいたや」に
て開催された地区の委員長研修会に出席してま
いりました。同研修会では、米山記念奨学会、
地区委員会、及び奨学生の活動報告や現在第
2550地区がお世話をしている奨学生のスピーチ
などがあり、米山記念奨学会が行なっている事
業の意義、並びに寄付金への理解と協力要請が
ありました。ご存知の通り、黒磯ロータリーク
ラブが稲垣年度の事業計画に掲げた米山記念奨

学会への寄付目標は19,000円/一人です。この
内、普通寄付(4,000/一人)が例年7月に送金さ
れ、特別寄付(15,000円/一人)は通常毎年10月
に会員の口座からの引落としがあってから送金
されております。10月に改めて説明させていた
だきたいと思いますが、米山記念奨学会へのご
理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

インターアクトクラブ生徒さんはもとより、私た
ちロータリアンにとっても身のある研修でありま
した。
以上ご報告いたします。
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SAA担当 金澤弘子会員

出席報告 髙木茂会員

ニコニコボックス 田中徹委員長

稲垣政一会員 暑い日が続きます。
お体にお気をつけてください。

戸野俊介会員 夜は少しだけ秋を感じるよう
になってきました。お体に気
をつけてお過ごし下さい。

5.過去会員だった方で、再度入会して頂きたい
なと思う方がおられれば、是非お誘いしま
しょう。
会員候補の方へお誘いの話をする折、同行者

が有るといいなと思われる場合は当委員会へご
相談下さい。会員皆様から多くの情報が寄せら
れることをお待ちしてます。

近隣クラブ例会日 近隣クラブ例会日

〇火曜日  西那須野/いとう屋 0287-36-0028 ○木曜日  大田原/ホテル花月 0287-54-1105

○木曜日  大田原中央/勝田屋記念会館 0287-23-4165 ○金曜日  黒羽/ホテル花月 0287-54-1105

8月23日欠席者（敬称略）

荒井昌一 泉道夫 瀬尾紀夫 吉光寺政雄

澤田吉夫 片田航介 髙木慶一

前回8月2日分メークアップ(敬称略)

戸野俊介 北畠大輔 永山三芳

会報委員会：瀧田雅仁・吉光寺政雄・秋間忍・永山三芳

次回例会 令和5年8月30日 担当 広報委員会
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